

Comienza camino por la corona mundial de ajedrez



La Habana, 25 ene (RHC) Los 16 protagonistas del gran premio de Berlín fueron dados a conocer y con ello echa a andar el reto rumbo a la disputa de la corona mundial de ajedrez, prevista para 2023 en Madrid.

La justa que comenzará el 4 de febrero próximo en la capital alemana será el primer momento de un ciclo bien definido, en el cual estarán involucrados los mejores jugadores del momento. La pregunta es solo una... ¿Quién se convertirá en el retador del noruego Magnus Carlsen?.

Por ahora la atención se reducirá al primer paso del camino, a una convocatoria que involucra a hombres como el chino Ding Liren, los estadounidenses Wesley So, Hikaru Nakamura y Levon Aronian, además del ruso Alexander Grischuk, el indio Pentala Harikrishna y el español Alexey Shirov.

También estarán allí el cubano nacionalizado estadounidense Leinier Domínguez, el húngaro Richard Rapport, el francés Etienne Bracot, el indio Gujarathi Vidit, los rusos Danill Dubov, Vladimir Fedoseev y

Grigoriy Oparin, y el alemán Vicent Keymer.

Todos forman parte de un grupo de 24 trebejistas con opciones de participar en dos de los tres certámenes convocados y acumular puntos para definir los dos clasificados finales.

Sucede que ya son seis los que tienen puesto seguro en el Torneo de Candidatos a la Corona Mundial (Madrid/junio-julio 2022): el estadounidense Fabiano Caruana, los rusos Sergey Karjakin e Ian Nepomniachtchi, el polaco Jan-Krzysztof Duda, el azerí Teimour Radyabov y el franco-iraní Aliereza Firouzja.

Volviendo a los grandes premios que inician en febrero, el sistema eliminatorio será de liga a doble vuelta en cuatro grupos. Los ganadores de cada apartado accederán a las semifinales y los vencedores animarán la final.

Existe una tabla de puntos según el puesto ocupado y será ese el medidor para definir los dos clasificados a la lid de candidatos.

El primero de los torneos finalizará el 17 de febrero; seguirá la parada de Belgrado (28 de febrero al 14 de marzo) y se regresará a Berlín para cerrar el ciclo del 21 de marzo al 4 de abril.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/283938-comienza-camino-por-la-corona-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba